

# LE SOCIALISME

(version originelle du marxisme)

**Le 3 novembre 2023.**

Alors toujours en pleine forme, le moral est au beau fixe, on vit dans un monde merveilleux !

Le frigo est plein, le réservoir est plein, le compte en banque aussi, on vit en paix, en sécurité, que demande le peuple franchement !

Et il fait plus frais, il flotte, on ne manquera pas d'eau, quel soulagement, ouf, sans déconner chez moi aussi à Trichitrambalam, un vrai bonheur je vous dis !

Il va falloir que je ressorte les trois singes pour finir l'année en apothéose, je n'ai rien vu, rien entendu et je ne dirai rien, me voilà sauvé, enfin, espérons-le ! Je me demande si ce serait vraiment charitable de vous le souhaiter.

C'est mon côté provocateur emmerdeur. A force de traiter quotidiennement des sujets sérieux, délicats ou graves, dramatiques, je prends tout le reste à la dérision ou je m'en tape complètement. C'est nerveux, j'ai besoin de me détendre, sinon je vais exploser ! Cela ravit particulièrement ma compagne.

On en a parlé à midi en déjeunant, ça la fit rire aux éclats la brave femme. Je lui ai fait remarquer qu'elle était la première personne ou femme que je rencontrais dans ma vie qui me connaissait et me supportait, avec laquelle je me sentais aussi bien. C'est agréable de vivre avec une femme qui ne soit pas taciturne ou dépressive, refoulée, bourrée de complexes, souvent de mauvais poil, une chieuse imprévisible, une harpie, avec qui on peut parler librement de tout sans se fâcher, qui a le sourire facile et ne passe pas son temps à broyer du noir ou à avoir des idées malsaines, tendre, affectueuse, attentionnée, j'ai envie d'ajouter naturellement.

C'est ce qui manque ou ce qui a été perdu depuis très longtemps en occident et pas seulement.

Je n'ai jamais connu ces rapports quand je vivais en France, c'est une découverte pour moi, une nouvelle expérience. La vie de cette femme n'a plus de secret pour moi, alors que j'ignore tout de ma propre famille, de mes parents maintenant décédés, de ma première épouse avec laquelle j'ai vécu 10 ans, de mes anciens amis ou copains que je n'ai jamais osé questionner. A vrai dire, je n'y avais même jamais songé, pas par manque d'intérêt ou par négligence, non, par crainte de leur réaction. J'ai été élevé ainsi, tu ne dois pas poser de question aux gens sur leur vie, me disaient mes parents, c'est indiscret ou mal poli.

Du coup, maintenant je comprends mieux pourquoi on a eu de si mauvais rapports ensemble, on ne se connaissait pas et on n'a rien fait pour se connaître. Vous, vous me connaissez, moi je ne vous connais pas, c'est donc une relation à sens unique qui n'a aucune valeur, et ne peut déboucher sur rien, logique.

---

## Marche contre la guerre - Cessez-le-feu immédiat ! - 4 septembre 2023

J-C – Je ne commenterai pas le contenu de ces appels. On fera comme avec la dictature sanitaire, chacun manifesterà où et avec qui il le pourra sans avoir trop le choix, seule la bonne intention comptera pour l'occasion, puisque c'est pour la bonne cause. On se fout à l'avance des critiques des bonnes consciences bien mal placées.

Paris 15h place de la République / Limay (78) 10h Hôtel de ville / Brioude (43) 11h devant la Sous-préfecture / Sens (89) 15h place de la République / Rouen (76) 15h place St Sever / Montpellier (34) 15h place de la Comédie / Amiens (80) 14h Hotel de ville / Lons-le-Saunier (39) 11h place de la Liberté / Angoulême (16) le 3 novembre à 18h place de l'Hôtel de ville...

<https://lafranceinsoumise.fr/2023/10/31/appele-collectif-halte-au-massacre-a-gaza-la-france-doit-exiger-un-cessez-le-feu-immediat/>

**D'autres manifestations ici :**

<https://ismfrance.org/index.php/category/communiqués/>

---

### **Guerre entre Israël et le Hamas : à Paris, un millier de manifestants appellent au "cessez-le-feu immédiat" à Gaza - AFP/francetvinfo.fr 2 novembre 2023**

"Cessez-le-feu immédiat et halte au massacre à Gaza." Plus d'un millier de personnes se sont rassemblées, jeudi 2 novembre dans la soirée, à Paris, pour demander l'arrêt du "massacre à Gaza" et un "cessez-le-feu immédiat", lors d'une manifestation autorisée par la préfecture de police à l'appel d'élus La France insoumise, de collectifs politiques et syndicaux.

A partir de 18 heures, une foule compacte s'est réunie au centre de la place de la République, brandissant des drapeaux et des pancartes de soutien au peuple palestinien et aux habitants de Gaza. "*Enfants de Gaza, enfants de Palestine, c'est l'humanité qu'on assassine*", "*Israël assassin, Macron complice*" : les manifestants ont scandé à pleins poumons différents slogans propalestiniens. "*Stop au génocide à Gaza*", a-t-on également pu lire sur plusieurs pancartes.

Ce rassemblement "*en solidarité au peuple palestinien*" n'a pas été interdit par la préfecture de police, le préfet de police Laurent Nuñez ayant expliqué lundi avoir "*confiance en les organisateurs*", sur BFMTV/RMC. La manifestation a rassemblé des membres de LFI, du Parti communiste français (PCF), du Nouveau Parti anticapitaliste (NPA), de Lutte ouvrière et d'associations comme le Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples (Mrap). AFP/francetvinfo.fr 2 novembre 2023

## **Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.**

### **Haaretz des 1er et 2 novembre 2023**

(Je reçois leurs news letters quotidiennement que je traduis à l'aide d'un traducteur.)

- Les FDI estiment que quelque 3 000 terroristes de l'aile militaire du Hamas se sont infiltrés en Israël par des dizaines de points le long de la barrière frontalière, ainsi que par voie aérienne et maritime, lors de l'assaut meurtrier du 7 octobre. Des habitants de Gaza qui ne sont pas officiellement affiliés au Hamas ont également participé à l'opération.

Israël a déclaré la guerre au Hamas après dix mois de la crise politique et sociale intérieure la plus importante depuis des décennies, en raison du coup d'État judiciaire du gouvernement dirigé par Netanyahu - une législation visant à affaiblir considérablement le système judiciaire israélien et à sauver potentiellement Netanyahu des trois procès pour corruption auxquels il est confronté. Haaretz des 1er et 2 novembre 2023

- La ville de Gaza encerclée. Après une semaine de combats acharnés dans le nord de la bande de Gaza, les soldats israéliens ont "achevé l'encerclement de la ville de Gaza", où se trouve le "centre de l'organisation terroriste Hamas", a annoncé, jeudi, l'armée israélienne.

- Le Parlement bahreïnite confirme le départ de l'ambassadeur israélien du pays, annonce le retrait de l'ambassadeur bahreïnite de Tel-Aviv et la cessation des relations économiques avec Israël.

- L'ex-président malaisien Mahatir Mohamad : Israël mène un génocide à Gaza et non une guerre. Israël veut régler une fois pour toutes le problème en tuant tous les habitants de la bande de Gaza.

- L'Assemblée nationale koweïtite a approuvé 13 recommandations visant à soutenir le peuple palestinien, notamment la création du Fonds de reconstruction de Gaza, la création de la Cité humanitaire du Koweït dans la bande de Gaza.

---

### **Michael Milshtein, Directeur du Forum des Etudes palestiniennes du Moshé Dayan Center de l'Université de Tel Aviv :**

*« C'est la fameuse antienne depuis que le Hamas a pris le contrôle de la bande de Gaza en 2006 : un mouvement radical se modère une fois qu'il arrive au pouvoir. Mais c'est faux, au pouvoir les radicaux imposent leurs vues, leurs idéologies et on l'a vu dans l'Histoire. Les talibans se sont modérés, les nazis se sont modérés une fois au pouvoir ? Ils sont devenus sociaux-démocrates ? ».*

J-C - Le massacre auquel se livrent les sionistes lui donne raison, les sionistes qui ont semé la terreur en se livrant à une multitude d'attentats sanglants en Palestine (y compris envers des juifs) entre les années 30 et 1947, se comportent comme des nazis une fois au pouvoir.

## **Guerre entre Israël et le Hamas : l'Etat hébreu annonce le renvoi des travailleurs gazaouis présents sur son sol et "coupe tout contact" avec Gaza - francetvinfo.fr 2 novembre 2023**

"Il n'y aura plus de travailleurs palestiniens de Gaza." Israël a annoncé, dans la nuit du jeudi 2 au vendredi 3 novembre, renvoyer chez eux tous les travailleurs gazaouis bloqués depuis l'attaque du Hamas le 7 octobre. De façon générale, "Israël coupe tous les liens avec Gaza", a déclaré le cabinet de sécurité israélien. Quelque 18 500 Gazaouis bénéficiaient d'un permis de travail en Israël au moment du déclenchement de la guerre, selon les autorités. - francetvinfo.fr 2 novembre 2023

---

## **Médias israéliens : L'armée israélienne arment les colons en Cisjordanie occupée - french.almanar.com.lb 2 novembre 2023**

Le journal israélien *Haaretz* a révélé l'intention de l'armée d'occupation israélienne de recruter des colons qui n'avaient jamais servi dans l'armée, dans le but de sécuriser les colonies religieuses en Cisjordanie occupée.

Selon le journal, il est prévu que les recrues suivront des cours de formation sur deux types de fusils pendant trois semaines, après quoi ils seront stationnés dans les colonies avec des armes militaires.

Les candidats au recrutement ont été invités à remplir un formulaire dans lequel il leur était demandé d'indiquer leur degré de religiosité, et de choisir entre plusieurs niveaux mentionnés dans le formulaire, qui sont orthodoxes, nationaux religieux, ultra-orthodoxes, religieux ou autres, et que les candidats doivent être âgés de 27 à 50 ans et n'avoir pas servi dans l'armée.

Le journal israélien a indiqué que parmi les colonies dont la responsabilité d'en assumer la sécurité relèvera de ces colons sont celles dans lesquelles les extrémistes sont exclusivement présents dont entre autres Evi Ha Nahal, Maale Amos, Emanuel, Beitar, et autres.

Le 11 octobre, quelques jours après le début de la bataille Déluge d'Al-Aqsa, le ministre israélien de la Sécurité nationale, Itamar Ben Gvir, a annoncé depuis la colonie de Sderot située dans l'enveloppe de Gaza, son intention de distribuer davantage d'armes contre les colons, déclarant : « *Cette guerre a montré à quel point les civils doivent être armés* ».

Selon France info, le ministre israélien de la Sécurité nationale a annoncé la distribution gratuite de 10 000 armes à feu, à destination des colons volontaires.

Un centre de formation d'autodéfense israélien, situé en Cisjordanie occupée, fait le plein. Six jours sur sept, des colons de Goush Etzion, l'une des colonies juives, s'y entraînent. french.almanar.com.lb 2 novembre 2023

J-C – Je ne suis pas sûr que les autorités leur disent, qu'un juif armé devient un sioniste à abattre pour la résistance palestinienne.

**The Washington Post : « Israël » provoque des destructions et appelle cela « la paix » - french.almanar.com.lb 2 novembre 2023**

Le journal américain The Washington Post a publié un article intitulé « *Israël provoque des destructions et appelle cela la paix* », dans lequel il explique que les politiciens israéliens décrivent leur campagne en cours dans la bande de Gaza comme une « *guerre de justice* », alors qu'ils provoquent une profonde crise humanitaire.

Le journal rappelle les propos de l'historien romain Tacite qui résonnent encore : « *Ils font un désert et ils appellent cela la paix* ».

Le journal souligne que « *les hommes politiques israéliens, dont le Premier ministre Benjamin Netanyahu, présentent leur campagne en cours dans la bande de Gaza comme une guerre de justice et de vengeance contre la brutalité du mouvement Hamas* ».

Et de poursuivre : « *Dans son zèle à punir le Hamas, Israël a déjà déclenché une profonde crise humanitaire dans l'enclave assiégée de 2,3 millions d'habitants, tuant plus de 8 500 personnes, dont plus de 3 500 enfants, et détruisant des milliers de bâtiments dans cette zone surpeuplée au milieu d'un conflit armé* ».

Le journal a également déclaré que « *la dernière frappe brutale avait eu lieu mardi, lorsque les forces israéliennes ont largué des bombes sur le camp de réfugiés densément peuplé de Jabalia, dans le nord de Gaza* », ajoutant que « *ces bombes étaient apparemment destinées à éliminer un haut commandant militaire du Hamas. Mais les bombes ont rasé tout un quartier, détruisant une vingtaine de bâtiments* », selon les témoignages locaux, et tuant plus de 100 personnes.

L'Observatoire euro-méditerranéen des droits de l'homme a révélé « *qu'Israël a largué plus de 25 000 tonnes d'explosifs sur la bande de Gaza dans le cadre de son agression continue depuis le début de la bataille du déluge d'Al-Aqsa, ce qui équivaut à deux bombes nucléaires* ». french.almanar.com.lb 2 novembre 2023

---

**Irak : La Résistance islamique frappe une cible vitale de l'entité sioniste sur la côte de la mer Morte - french.almanar.com.lb 2 novembre 2023**

La résistance a affirmé que « *ces attaques étaient une réponse aux massacres commis par l'entité usurpatrice contre des civils palestiniens, notamment des enfants, des femmes et des personnes âgées* ».

Hier, la Résistance islamique en Irak a ajouté que « *ses moudjahidines ont ciblé la base Al-Tanfde l'occupation américaine en Syrie à l'aide de deux drones* », confirmant que « *ses cibles avaient été directement touchées* ».

De son côté, le secrétaire général du mouvement irakien Al-Nujaba, Cheikh Akram Al-Kaabi, a annoncé hier que « *la résistance islamique irakienne a décidé de libérer l'Irak militairement* », ajoutant que « *l'affaire est tranchée* » et « *qu'il n'y a ni arrêt, ni apaisement,*

*ni recul en la matière », soulignant que « ce qui risque de se passer plus tard sera plus grand».*

Plus tôt, le secrétaire général de l'Organisation Badr, Hadi Al-Amiri, avait déclaré : *« Il est temps pour les forces de la coalition internationale de quitter l'Irak », ajoutant que « tant que les forces de la coalition internationale seront présentes en Irak, personne ne s'attend à un renforcement des capacités militaires de l'armée irakienne ».*

La Résistance islamique irakienne continue de cibler les bases américaines en Irak et en Syrie, parallèlement à la bataille du déluge d'Al-Aqsa et à l'agression israélienne en cours sur la bande de Gaza.

Le Pentagone américain a annoncé il y a quelques jours que les forces américaines avaient subi environ 23 attaques entre le 17 et le 30 octobre dernier. french.almanar.com.lb 2 novembre 2023

**Syrie : La base militaire américaine de la ville d'Al-Shaddadi, au sud d'Al-Hasakah, au nord-est du pays, a été visée par un drone suicide. - french.almanar.com.lb 2 novembre 2023**

---

### **Les forces israéliennes ont abattu leurs propres civils, selon un survivant du kibboutz.**

Un scoop passé à la trappe parce qu'il nous renseigne sur la nature de Tsahal, l'armée la *«plus morale du monde»*. On connaît *«l'affection»* qu'elle a pour les Palestiniens, on ne savait pas que cette affection englobe certaines fois ses propres soldats en leur tirant dessus sciemment ! : On sait que la réalité tragique de Palestiniens tués par milliers ne choque pas les défenseurs d'Israël en Occident qui ne s'intéressent qu'aux victimes israéliennes dont on s'aperçoit avec le temps que ces victimes israéliennes ont été tuées par l'armée israélienne. *«Ainsi, Yasmin Porat, une survivante de l'effusion de sang au kibboutz Beeri, près de la frontière avec Gaza, affirme que de nombreux civils israéliens ont été tués par les forces israéliennes. Yasmin Porat a déclaré à la radio israélienne que les forces de sécurité israéliennes ont «sans aucun doute» tué un grand nombre de leurs propres civils après l'assaut du Hamas le 7 octobre Des civils israéliens ont été «sans aucun doute tués par leurs propres forces de sécurité».*5.

Dans l'interview complète, Porat déclare que les combattants palestiniens – qui, selon elle, l'ont traitée *«humainement»*, ainsi que les autres civils israéliens – avaient l'intention de *«nous kidnapper à Gaza»*. *«Pas pour nous assassiner. Ils ne nous ont pas maltraités. Ils nous ont traités avec beaucoup d'humanité», «Je veux dire par là qu'ils nous gardent». «Ils nous donnent à boire ici et là. Quand ils voient que nous sommes nerveux, ils nous calment». «Ils ont été très humains envers nous», a déclaré Porat dans son interview à la Douzième chaîne. Elle se souvient qu'«un combattant palestinien qui parlait hébreu m'a dit : «Regarde-moi bien, nous n'allons pas te tuer. Nous voulons vous emmener à Gaza. Nous n'allons pas vous tuer. Alors sois calme, tu ne vas pas mourir». C'est ce qu'il m'a dit, avec ces mots. J'étais calme parce que je savais que rien ne m'arriverait», a-t-elle ajouté. Dans l'interview accordée à la Douzième chaîne, Porat explique que même si les combattants palestiniens avaient tous des armes chargées, elle ne les a jamais vus tirer sur des captifs ni les menacer avec leurs*

armes. En plus de fournir de l'eau potable aux captifs, elle a déclaré « *que les combattants les laissaient sortir sur la pelouse parce qu'il faisait chaud, d'autant plus que l'électricité était coupée*». [5]

«*Un combattant que Porat a décrit comme un commandant d'une trentaine d'années a demandé à parler à la police et a été mis en compagnie d'un officier israélien parlant arabe. Après leur brève conversation, la quarantaine de combattants palestiniens et leur douzaine de prisonniers israéliens attendaient l'arrivée de l'armée. Les forces israéliennes ont annoncé leur arrivée par une pluie de coups de feu, prenant par surprise les combattants et leurs captifs israéliens*». [5]

«*Nous étions dehors et tout à coup, une volée de balles de l'unité israélienne Yamam a été tirée sur nous. Nous avons tous commencé à courir pour nous mettre à l'abri, a déclaré Porat à la Douzième chaîne. Je suis en colère contre l'État, je suis en colère contre l'armée*», a déclaré Porat à Maariv. «*Pendant 10 heures, le kibboutz a été abandonné*». [5]

«*Saleh al-Arouri, un haut commandant militaire du Hamas, a directement répondu aux affirmations d'Israël selon lesquelles ses combattants auraient délibérément tué autant de civils que possible. Al-Arouri a également évoqué la possibilité qu'Israël ait utilisé la directive dite Hannibal – un protocole qui permet aux forces israéliennes d'utiliser une force écrasante pour tuer l'un de leurs propres soldats capturés plutôt que de permettre qu'il soit fait prisonnier captif pouvant être utilisé dans des négociations d'échange de prisonniers*». [5]

Que s'est-il réellement passé le 7 octobre. Comment 112 israéliens ont été tués ?

Ce que les médias mainstream nous cachent : «*Il apparaît aujourd'hui que près de la moitié des Israéliens tués étaient des combattants, que les forces israéliennes étaient responsables de la mort de certains de leurs propres civils et que Tel-Aviv a diffusé de fausses informations sur les atrocités commises par le Hamas pour justifier son attaque aérienne dévastatrice contre les civils palestiniens à Gaza. Aujourd'hui, les statistiques détaillées sur les victimes publiées par le quotidien israélien Haaretz brossent un tableau tout à fait différent. À la date du 23 octobre, le journal a publié des informations sur 683 Israéliens tués au cours de l'offensive menée par le Hamas parmi elles, 331 victimes – soit 48,4% – ont été confirmées comme étant des soldats et des officiers de police, dont de nombreuses femmes. Jusqu'à présent, aucun décès d'enfant de moins de trois ans n'a été enregistré, ce qui remet en question la thèse israélienne selon laquelle les bébés auraient été pris pour cibles par les résistants palestiniens*». [6,7]

Un article de *Haaretz* en hébreu publié le 20 octobre, qui n'apparaît en anglais que dans un article incontournable de Mondoweiss, dépeint une histoire très différente de ce qui s'est passé à Be'eri ce jour-là. Un habitant du kibboutz qui s'était absenté de son domicile révèle de nouveaux détails stupéfiants. «*Sa voix tremble lorsqu'il évoque sa compagne, qui était alors assiégée dans son abri. Selon lui, ce n'est que dans la nuit de lundi à mardi (9 octobre) et après que les commandants sur le terrain ont pris des décisions difficiles – y compris le bombardement des maisons avec tous leurs occupants à l'intérieur afin d'éliminer les terroristes et les otages – que Tsahal a achevé la prise de contrôle du kibboutz. Le prix à payer a été terrible : au moins 112 personnes de Be'eri ont été tuées. Ce récit semble indiquer que la décision d'attaquer le kibboutz et tous ceux qui s'y trouvent a été prise comme un calcul militaire clair*», ajoute Mondoweiss. Les rapports indiquent que le haut

commandement militaire a donné l'ordre d'attaquer des maisons et d'autres zones à l'intérieur d'Israël, même au prix de nombreuses vies israéliennes.[8]

*«Qu'Israël tue ou non intentionnellement ses citoyens captifs à Gaza, il s'est montré étrangement allergique à leur libération immédiate. Le 22 octobre, après avoir refusé l'offre du Hamas de libérer 50 otages en échange de carburant, Israël a rejeté l'offre du Hamas de libérer Yocheved Lifshitz, une militante israélienne pour la paix âgée de 85 ans, et son amie Nurit Cooper, âgée de 79 ans. Lorsque Israël a accepté leur libération, une vidéo a montré Yocheved Lifshitz serrant la main d'un militant du Hamas et lui entonnant «Shalom» alors qu'il l'escortait hors de Gaza. Lors d'une conférence de presse, elle a raconté le traitement humain que lui ont réservé ses ravisseurs. Le spectacle de la libération de Lifshitz a été traité comme un désastre de propagande par les doreurs d'images du gouvernement israélien, l'armée israélienne n'a pas été moins mécontente de sa soudaine liberté».*<sup>8</sup>

#### Notes ou sources :

5- Ali Abunimah et David Sheen, L'Intifada électronique, 16 octobre 2023

<https://electronicintifada.net/israeli-forces-shot-their-own-civilians-kibbutz-survivor-says>

6- Robert Inlakesh, <https://reseauinternational.net/massacres-du-hamas-que-sest-il-reellement-passe-le-7-octobre>, 27 octobre 2023

7- <https://www.haaretz.com/2023/10/19israels-dead-the-names-of-those-killed-in-hamas-massacres-and-the-israel-hamas-war>

8- <https://www.haaretz.co.il/2023/10/20/ty-article>

#### Pour lire l'article en entier :

<https://reseauinternational.net/le-genocide-des-palestiniens-adoube-par-loccident-a-quand-la-justice/>

---

**Méfiez-vous de l'orientation politique des médias dits indépendants, alternatifs, progressistes, de gauche, et des fausses informations qu'ils colportent.**

La preuve est faite ici, que dans une large mesure les informations qu'ils transmettent sont falsifiées, donc avant de les adopter et de les partager avec vos parents, camarades, amis, collègues de travail et autres relations, il faut absolument prendre du recul, laisser passer quelques jours avant d'en savoir davantage, et si possible les vérifier, recouper leurs infos avec plusieurs sources diverses. Au passage, c'est ce travail que je fais inlassablement et qui me vaut l'indifférence générale de mes lecteurs, c'est incompréhensible.

Hier nous avons dénoncé la falsification des faits à laquelle s'était livré **Acrimed** au lendemain de l'offensive militaire de la résistance palestinienne armée contre l'occupant

sioniste le 7 octobre dernier, au tour d'un autre média réputé "*indépendant*" ou à "*gauche*", **Blast**, dans l'article en question, la parole a été donnée exclusivement à des sionistes :

- Le général à la retraite Amir Avivi, fondateur du Israel Defence and Security Forum
- Le professeur Hillel Frisch, expert auprès du Jerusalem Institute for Strategy and Security (JISS)
- Un proche du ministère de la Défense israélien.

Une seule fois un représentant des Palestiniens a été cité, et il faut voir en quels termes :

- « *Une source proche du Hamas a commencé à dessiner à Reuters les préparatifs de l'attaque (...) a jubilé le proche de l'organisation terroriste.* »

Voilà comment Blast partage le discours de Netanyahu et Biden repris par Macron :

- « *C'est le plus grand massacre de Juifs depuis la Seconde Guerre mondiale* », martèle auprès de Blast le professeur Hillel Frisch, expert auprès du Jerusalem Institute for Strategy and Security (JISS)
- « *Les incursions du Hamas se sont soldées par un innommable bain de sang. Au moins un millier de victimes, majoritairement des civils, dont des femmes, des enfants, des nourrissons.* »
- « *Des actes terroristes, des crimes de guerre, des crimes contre l'Humanité* »
- « *...a même décrit le terroriste du Hamas arrêté par l'armée israélienne.* »

Vous pouvez le vérifier ici :

<https://www.blast-info.fr/articles/2023/israel-le-grand-aveuglement-hD7rIKbKQ-iVocf99aFSeQ>

---

**O que la tentation était grande de faire disparaître la Palestine, c'est bien simple, elle n'a jamais existé !**

J-C - C'est vrai selon les critères politiques d'aujourd'hui ou retenus par les négationnistes, c'est faux selon ceux d'hier ou sur le plan historique, si bien qu'elle figura en tant que telle à deux reprises dans la Déclaration de Balfour de 1917.

Les frontières de l'ensemble des Etats du Moyen-Orient ou d'Afrique, mais aussi ailleurs en Asie et sur d'autres continents, ont été tracées à l'issue de guerres impérialistes coloniales occidentales en fonction du rapport de forces établis entre eux ou de leur pouvoir respectif, sans tenir compte des intérêts des différents peuples concernés.

Ce sont eux, selon le principe de diviser pour mieux régner, qui ont découpé l'Afrique en 55 morceaux pour mieux piller ce continent et le contrôler politiquement et militairement, l'empêcher de se développer et de garantir son indépendance ou sa souveraineté.

25 peuples ou ethnies se partageaient l'ensemble du Moyen-Orient et du territoire africain au milieu du XIXe siècle avant la colonisation occidentale. Après la Première Guerre mondiale les impérialistes britanniques et français se partageront les dépouilles de l'empire ottoman du Moyen-Orient. Et pendant un siècle avec les Américains, ils s'emploieront à dresser les peuples de ces Etats les uns contre les autres dans des conflits particulièrement meurtriers et dévastateurs, pendant qu'ils pilleront leur pétrole, gaz et autres matières premières comme ils le font en Afrique ou partout ailleurs...

### **Ces cartes montrant la réduction progressive du territoire de la Palestine sont-elles trompeuses ? - francetvinfo.fr 3 novembre 2023**

En l'absence de légende, la première carte laisse entendre qu'il existait un Etat palestinien souverain en 1946. En 1948, l'Etat d'Israël n'est pas créé sur "*les terres d'une Palestine indépendante, mais celles de la Palestine sous mandat britannique*", rectifie Michael Mehrdad Izady, essayiste spécialiste du Moyen-Orient. En ce sens, la première carte du visuel est trompeuse.

*"Il n'y a jamais eu de Palestine indépendante. Il existait cependant un territoire de Palestine faisant partie de l'Empire romain"*, explique le professeur au New York Institute of Technology. Cette appellation romaine a été reprise par la Société des Nations (ancêtre de l'ONU) lorsque celle-ci en a confié le mandat au Royaume-Uni, en 1922, dans le cadre du démantèlement de l'Empire ottoman par les puissances occidentales. En 1946, comme l'indique cette carte établie par l'ONU, les Arabes et les Juifs cohabitaient sur un même territoire appelé Palestine, les Arabes représentant près des deux tiers de la population. francetvinfo.fr 3 novembre 2023

J-C – Une fois justifiée l'existence d'Israël et avoir expliqué que si les Palestiniens ne disposaient pas de leur Etat, il en portait la responsabilité, donc après avoir rempli son contrat ou balancé leur propagande pro sioniste, pour qu'on ne les accuse pas de parti pris ou s'en laver les mains, FranceInfo admettra que : *« malgré des informations manquantes, ces visualisations reflètent une tendance bien réelle du recul des territoires sous autorité palestinienne. »*, territoires réduits à une peau de chagrin non viables en tant qu'Etat indépendant.

---

### **France occupée.**

**France : Etat terroriste. « Quelle frontière entre l'institution judiciaire et l'éducation nationale ? » Aucune.**

### **10 ans et 3 heures face aux gendarmes - blast-info.fr 26 octobre 2023**

Un écolier de 10 ans et deux mois s'est retrouvé pendant près de trois heures face à des gendarmes !

Répondant à la circulaire du garde des Sceaux demandant « *une réponse pénale ferme et rapide* » aux actes antisémites et à l'apologie du terrorisme, le parquet de Perpignan a cru bon faire entendre cet élève de CM2 d'une école de Canet-en-Roussillon (Pyrénées-Orientales). Tout est parti d'une question posée en classe par un môme qui s'est peut-être mal exprimé, ou a pu être mal compris. L'école l'a signalé et les autorités en ont fait l'un des plus jeunes suspects jamais entendu pour « *apologie du terrorisme* ».

Le 18 octobre dernier, il est 8h50 quand on frappe à la porte chez Lalia, au Canet-en-Roussillon. C'est Mehdi (\*) qui répond. Élève de CM2, le môme se prépare pour aller à la piscine suivre son cours de natation, un sport qu'il pratique depuis quatre ans.

A la maison, tout le monde est encore en pyjama. « *C'est la gendarmerie* », entend-t-on de l'autre côté de la porte.

Son institutrice a fait un signalement pour des propos qu'il aurait tenus en classe deux jours plus tôt.

Mehdi est scolarisé à l'école élémentaire Pierre et Marie Curie de Canet-en-Roussillon. « *Il est le seul musulman de sa classe mais ça se passe bien* », précise sa maman.

A l'occasion de l'hommage rendu au professeur d'Arras Dominique Bernard lundi 16 octobre, l'enfant a posé des questions. « *On n'était même pas au courant de cette histoire, on ne regarde pas la télé* », explique Lalia.

Le 16 octobre donc, Mehdi demande « *est-ce que s'il n'était pas intervenu, il serait mort ?* » Puis le gamin pose une autre question. Elle concerne cette fois Samuel Paty : « *Est-ce que s'il n'avait pas fait un dessin du prophète il ne serait pas mort ?* ».

Après coup, l'enfant a affirmé que c'était bien une question - mal formulée, alambiquée, mais une question. L'enseignante, elle, aurait compris que l'élève était affirmatif : « *S'il n'avait pas fait un dessin du prophète, il ne serait pas mort* ». En somme une justification de l'attentat qui a coûté la vie dans des conditions particulièrement horribles au professeur d'histoire de Conflans-Sainte-Honorine (Yvelines). De plus, selon nos informations, l'institutrice a noté que l'écolier avait tapé sur la table avec son cahier. Comme un signe d'énervement. Suffisant pour le signaler.

Alerté sur ces faits, le parquet de Perpignan demande à ce que le môme soit entendu. Les gendarmes se déplacent donc au domicile de la famille. Lalia et son fils doivent venir à la brigade de Canet-en-Roussillon à 9h30. Sur place, dans un bureau, ils font face à trois gendarmes qui placent le gamin sous le feu des questions. Une avocate commise d'office a été appelée par les militaires.

L'interrogatoire commence. « *A quel âge tu as commencé à pratiquer (la religion, ndlr) ?* » « *Est-ce que tu pries ?* » « *Est-ce que tu jeûnes ?* » Lalia est choquée par ce qu'elle entend. « *Ce n'est qu'un enfant* », dit-elle. Elle conseille à son fils de répondre avec ses mots à lui.

L'enfant et sa mère ressortent de la gendarmerie peu avant midi. Aucune charge n'est retenue contre l'enfant. Lalia souffle : « *J'aurais aimé que l'école m'en parle directement, avant de le signaler aux gendarmes.* »

Contacté par Blast, le procureur de la République de Perpignan explique que cette audition est une « *application stricte de la procédure* ». Elle est donc liée. « *A l'issue de l'audition, ajoute Jean-David Cavaillé, nous avons procédé à un classement de l'enquête pénale et à l'ouverture d'une mesure éducative, au regard de l'âge du mineur* ». Cette « *mesure éducative* » signifie qu'un juge des enfants est désigné pour évaluer la situation, et voir dans le cas présent dans quel milieu grandit Mehdi.

De son côté, la direction départementale des services de l'éducation nationale des Pyrénées-Orientales (la DDSEN66) n'a pas donné suite à nos sollicitations.

Sollicitée pour avis, une magistrate tance : « *Je pense que cela tend plus à traumatiser le gamin et sa famille qu'à lui donner une leçon, d'autant que je ne suis pas certaine qu'il ait réellement conscience de ce qui se joue et de ce qu'est le terrorisme...* »

Si tel est le cas, et à partir de ce moment, peut-il être suspecté d'apologie (du terrorisme) ? Maître Ilyacine Maallaoui a un avis tranché sur le sujet. Il estime « *[qu']une demande d'audition pour un enfant de 10 ans à la suite d'une simple interrogation pose nécessairement un certain nombre de questions.* » Par exemple celle-ci, qui n'est pas mince : « *Quelle frontière entre l'institution judiciaire et l'éducation nationale ?* ». L'avocat de la famille considère ainsi que « *les thématiques abordées lors de cette audition renforcent ce sentiment d'incompréhension* ». Pour Me Maallaoui, « *un tel enchaînement procédural pour ce type de situations est totalement contre-productif* ». « *Le classement sans suite était une évidence mais les répercussions psychologiques pour cet enfant sont quant à elles bien intactes.* » Et l'avocat, en toute logique, de prévenir : « *Il est évident que nous agissons juridiquement face à ce que je qualifie de graves dérives pour notre État de droit* ».

---

## **Éducation : les principaux syndicats lycéens fusionnent pour devenir l'Union syndicale lycéenne - francetvinfo.fr 2 novembre 2023**

Les trois principaux syndicats lycéens fusionnent pour devenir "l'Union syndicale lycéenne", a appris franceinfo vendredi 3 novembre auprès de la nouvelle structure. "*Depuis 36 ans les organisations lycéennes sont divisées et à partir d'aujourd'hui, les choses changent*", se félicite le syndicat.

Cette nouvelle organisation, qui regroupe 3 500 adhérents, est composée "*d'actuelles fédérations*" de la Fédération indépendante et démocratique lycéenne (Fidl), de la Voix Lycéenne, du Mouvement national lycéen (MNL), de l'Union pirate lycéenne (UPL), d'AEB Lycées ou de la Communauté solidaire des terres de l'est (CSTE), détaille l'Union syndicale lycéenne. francetvinfo.fr 2 novembre 2023

## **Santé.**

### **VACCINS HPV - Papillomavirus humain**

Les risques et les incertitudes sont supérieurs aux bénéfices.

Prendrez-vous le risque de faire vacciner votre enfant ?

Informez-vous avant de dire oui, protégez votre enfant.

<https://collectifs.reinfoliberte.fr/flyer-papillomavirus-2/>

---

## **Russie.**

### **Lavrov juge «profondément alarmantes» les tentatives de l'Occident d'imposer ses valeurs - francais.rt.com 1er novembre 2023**

Lors de son allocution en ouverture du forum «*Renforcer les valeurs spirituelles et morales traditionnelles pour garantir l'unité des Russes*» ce 1er novembre, le chef de la diplomatie russe a insisté sur le rôle de Moscou comme bastion de résistance face à l'«*élite néolibérale occidentale*».

«*Une tâche cruciale nous revient : assurer le lien entre les époques et les générations, éduquer les jeunes dans l'esprit de nos traditions et de l'amour de la patrie*», a déclaré ce 1er novembre le ministre des Affaires étrangères lors de son allocution au forum des Russes de l'étranger.

Organisé chaque année avant le Jour de l'Unité nationale fixé au 4 novembre, ce forum rassemble les membres du Conseil mondial de coordination des Russes de l'étranger, des entrepreneurs, des personnalités de la diaspora russe, soit environ 150 personnes résidant dans plus de 80 pays.

«*Combiner nos efforts est particulièrement nécessaire aujourd'hui, alors que la sphère occidentale emmenée par les États-Unis a déclenché une nouvelle guerre contre notre pays*», a souligné le diplomate avant d'établir des parallèles historiques.

La russophobie à un niveau «hors du commun»

«*À l'instar de Napoléon en 1812 et d'Hitler en 1941, les États-Unis ont uni aujourd'hui presque tous les pays occidentaux pour tenter une nouvelle fois de détruire la Russie, lui infliger une «défaite stratégique» et l'éliminer en tant que partie indépendante sur la scène internationale*», a averti le diplomate, estimant que «*le niveau de russophobie que nous observons dans les pays occidentaux est littéralement hors du commun*».

«Dans un certain nombre de pays occidentaux, les valeurs traditionnelles s'érodent et les normes morales fondamentales sont soumises à révision», a déploré Lavrov, estimant que «la permissivité, la tolérance poussée jusqu'à l'absurdité et divers modèles de comportement destructeurs sont appliqués de manière agressive».

La Russie, gardienne des traditions

Toujours selon lui, «une telle démarche, mise en œuvre contre les aspirations de la majorité des citoyens ordinaires, cause des dommages irréparables à la santé morale des personnes, les prive de leurs racines civilisationnelles et conduit à l'aliénation mutuelle, à la dépersonnalisation et à l'autodestruction de la société».

«Dans ses pires manifestations, elle contribue à la croissance du radicalisme, du nationalisme agressif, du néonazisme, de la xénophobie et de l'intolérance», ajoute le chef de la diplomatie russe. «Les tentatives continues de l'élite néolibérale occidentale pour imposer à d'autres peuples des «valeurs» qui leur sont étrangères sont profondément alarmantes», estime-t-il par ailleurs.

Par contraste, considère Sergueï Lavrov, «un nombre croissant de personnes, y compris sur le continent européen, non seulement sympathisent avec notre pays, mais considèrent également la Russie comme un défenseur des traditions durables et des vraies valeurs». Et le diplomate de citer la création en mars 2023 du Mouvement international des russophiles (MIR), qui compte des personnalités de nombreux pays. [francais.rt.com](http://francais.rt.com) 1er novembre 2023

---

### **Poutine supprime l'obligation de notifier le Conseil de l'Europe sur la loi martiale - fr.sputniknews.africa 2 novembre 2023**

Ces amendements prévoient que la Russie ne notifiera plus le secrétaire général du Conseil de l'Europe de l'instauration de l'état d'urgence et de la loi martiale.

En outre, la Russie ne l'informera pas non plus sur les restrictions provisoires des droits et libertés en lien avec l'état d'urgence ou la loi martiale qui seraient en dérogation des engagements internationaux.

L'obligation d'informer le secrétaire général de l'Onu a été cependant maintenue.

Celle de tenir au courant le Conseil de l'Europe était liée aux clauses de la Convention de sauvegarde des droits de l'Homme et des libertés fondamentales, communément appelée Convention européenne des droits de l'Homme. L'application de cette Convention a été annulée en vertu de la loi fédérale Sur l'arrêt de l'application à l'égard de la Russie des accords internationaux du Conseil de l'Europe.

Avant le 2 novembre, la Russie devait prendre des mesures visant à notifier aux secrétaires généraux de l'Onu et du Conseil de l'Europe la restriction des droits et libertés en lien avec l'instauration de l'état d'urgence et de la loi martiale.

## Effets du retrait du Conseil de l'Europe

Au printemps 2022, la Russie s'est retirée du Conseil de l'Europe dont elle faisait partie depuis 1996 et a rompu plusieurs accords internationaux. La loi martiale est en vigueur dans les républiques populaires de Donetsk et de Lougansk, ainsi que dans les régions de Zaporoujé et de Kherson.

Le président de la Douma (chambre basse du Parlement russe) Viatcheslav Volodine avait précédemment signalé que le Conseil de l'Europe était devenu obsolète et s'était mis à freiner le développement des pays. Selon lui, les décisions du Conseil étaient politisées et adoptées conformément aux vœux de Washington, dont les actions créaient de la tension entre les pays européens.

M.Volodine avait ajouté que c'est la raison pour laquelle la Russie s'en était retirée l'année dernière.

Selon lui, cela avait rendu nécessaires les amendements ci-dessus. [fr.sputniknews.africa](https://fr.sputniknews.africa) 2 novembre 2023

---

## Sur le champ de bataille.

J-C – Les dépenses militaires de la Russie qui ont considérablement augmenté depuis un an et demi commencent à peser lourdement sur son économie, le rouble a encore faibli, le taux directeur est passé à 15%, l'inflation repart de plus belle, mais heureusement grâce à la nouvelle guerre au Moyen-Orient le prix du baril de pétrole a déjà augmenté de 4% et frôle les 100 dollars, la Russie va pouvoir financer son effort de guerre, alors on dit merci à qui ?

Si Je prends un ton désinvolte pour aborder ce sujet, vous aurez deviné pourquoi, sinon tant pis !

**Kiev a perdu un chasseur Su-27, 8 véhicules de combat US Bradley et près de 500 soldats en 24 - [fr.sputniknews.africa](https://fr.sputniknews.africa) 2 novembre 2023**

Au cours de ces dernières 24 heures, les forces russes ont détruit 8 canons automoteurs, 8 chars, 17 véhicules de combat d'infanterie, dont 8 Bradley de production américaine, ainsi qu'un avion de chasse Su-27.

Le bilan quotidien de la Défense russe révèle également que quatre missiles de croisière Storm Shadow, trois missiles antinavires Neptune et huit roquettes de HIMARS ont été interceptés.

---

**Trois canons US, deux avions et près de 1.000 soldats: ce que Kiev a perdu en 24h - [fr.sputniknews.africa](https://fr.sputniknews.africa) 1 novembre 2023**

Les forces armées russes ont intercepté huit projectiles de lance-roquettes multiples HIMARS et Ouragan, ainsi qu'une bombe guidée JDAM produite par les États-Unis, rapporte le ministère russe de la Défense dans son bilan quotidien du 1er novembre.

Des avions de chasse des forces aérospatiales russes ont abattu deux Su-27 de Kiev. 48 drones ont été détruits.

L'aviation d'appui, des drones, des missiles et l'artillerie russes ont ciblé la force vive et du matériel dans 129 régions.

Deux postes de commandement et des dépôts d'armements ont été également anéantis.

Pertes de Kiev sur les différents axes:

Axe de Koupiansk: près de 245 soldats, deux véhicules, deux systèmes d'artillerie US M777, un canon automoteur polonais Krab, un obusier Msta-B, deux canons automoteurs Gvozdika.

Axe de Krasny Liman: près de 200 militaires, trois véhicules, un canon automoteur AS-90 de fabrication britannique.

Axe de Donetsk: environ 245 militaires tués et blessés, trois chars, dont un allemand, trois véhicules, deux obusiers D-30.

Axe de Donetsk-Sud: plus de 190 soldats, deux blindés, six véhicules.

Axe de Zaporojié: environ 80 militaires, trois blindés, deux véhicules, un canon M777, un canon automoteur Krab de fabrication polonaise, un obusier D-30.

Axe de Kherson: environ 80 tués et blessés, quatre véhicules.